

# ふみぞの じどうかん 2025年6月



なかのくりつふみぞのじどうかん  
中野区立文園児童館

中野区中野6-10-6

電話 3367-8106 FAX 3367-8124

fumizonojidoukan@city.tokyo-nakano.lg.jp

## しょうがくせいりょうじかん ★小学生以上の利用時間★

【学校がある日】下校時～午後6時

【土曜日・学校休業日】午前10時～午後6時

## ★じどうかんのおやすみの日★

日曜日・月曜日・祝日・年末年始



ジメジメとした梅雨が始まりますが、じどうかんではげんきにあそびましょう。

### あそびのおとも

タオルかハンカチ・水分補給用の飲み物  
熱中症予防のため、すずしい服装、早めの水分補給を心がけましょう。暑いときには無理をしないでね。



もってきてね!



## なにをあそぶ? 学校であそぼう!

桃二小学校の校庭でみんなで元気にあそぼう♪  
6/11(水)3:00～4:00



あめのときは中止です

## 毎週(木)4:30～5:30

地域の方がギターを教えてくださいます。定員いっぱいになりました。



## たっきゅうをたのしもう

6/19 (木)3:45～5:00

地域の黒田さんが卓球を教えてくださいます。はじめての人でもだいじょうぶです。



## いちりんしゃタイム 6/20(金)

3:00～3:40=初心者 3:45～4:25=乗れる人  
ホールで一輪車に乗れます。上履きを持ってきてね。



## ボールタイム火～土3:30ころ～4:15ころ

サンメチャ、スーパードッジ

何して遊ぶか相談しよう!

ほかの行事や活動がある日は

おやすみです。6月から1年生も参加できます。

にんずうがおおときは、ていがかねんからじゅんぱんにこうたいしてあそびます。

「つぎの会議はいつ?」「またさんかしたい」という声もありました!「会議の後のスーパードッジも、たのしかった」と、もりあがっていました。

## ○5/21(水)のこども会議で話したことのほうこくです



こども会議

### テーマ

●ボールタイムのあそびについて ●おやつについて

●そのほか、ていあんボックスにはいついきたきぼうやいけんについて

声をきかせて!

3年生以上の子どもたちが11名集まって、テーマについて、積極的に意見を出し合いながらみんなで話しあいました。

☆ボールタイムについて…強さや年の差がある。・ボールあそびをしたい人と、したくない人がいる。・全員でやると高学年が勝つあたりまえ。わけないと、人数多すぎちゃうスーパードッジならもう少し大人数でできる。・学年ごとに曜日を決めたらいい…等の意見が出て、ボールタイムにスーパードッジの白もいれたらよいとなりました。

どうするかほかのひとの意見も聞いているので児童館につたえにきてね!

☆おやつについて…なくてもいい人もいる。外でたべていると虫がいてやだ。中だと、カスが落ちていて赤ちゃんやアレルギーの人が大変なことになるなど。→それらの声をふまえ、児童館でもかながえていきます!

## ダジャレ王はだれじゃー5月王者

ついせきちゅうについ、せきが  
はるぴーさん



## おとなのかたへ

梅雨入りを目前に控え、蒸し暑い日が続くようになりました。それでも子どもたちは児童館や公園で思いっきり遊び、汗びっしょりです。

児童館では、子どもたちの顔色や様子を見ながらこまめに水分補給を呼びかけています。また、館内は空調が効いて涼しく過ごすことができるので、公園遊びの合間でも児童館内で休息を取り、熱中症にならないよう気をつけたいものです。

## 今月の公園花



## 月刊



# ふみぞの じどうかん

Monthly Fumiji

## 報告いろいろ

### 5/21 こども会議



今回のこども会議には3年生から5年生まで11名の参加がありました。どんな意見や要望があったかは表面を

ごらんください。どの参加者も積極的に発言して、ほかの人の話もさえ

ぎることなく聞いていました。そんな子どもたちからは、「自分たちの居場所」である児童館を自分たちでもっと楽しくしたい！という気持ちが伝わってきて、とても頼もしく感じました。

意見や要望を入れる「提案ボックス」



### 5/17(土)児童館運営協議会《ファンクラブ》

11名のメンバーにご出席いただき、今年度第1回の運営協議会《ファンクラブ》を開催しました。今回は主に児童館の年間運営目標や行事予定についてお知らせし、地域の皆様にご協力をいただきながら活動を進めていくこととお話しました。

## おやつのこと

児童館に隣接している文園公園で毎日多くの子どもたちが遊んでいます。ベンチやシートに座って友達同士で楽しそうにおやつを食べている姿もよくみかけます。先日の「こども会議」で、児童館でおやつを食べることについて意見を聞きました。外だと雨の日に困ることや、外(公園)は虫がいるのでいや、との声がありました。子どもたちにとって友達同士でおやつを食べることが大事なコミュニケーションツールになっていることを受け止め、児童館としてもおやつについて検討しています。場所やルールなど決まりましたらまたお知らせします。ご家庭でも、お子さんにアレルギーがある場合の注意やごみの持ち帰りなどについてお話していただければ助かります。よろしくお願いします。

## 乳幼児を育てている みなさんへ

### 乳幼児親子さん向け行事 をちょこっと紹介します

○サタデープロジェクト  
しゃぼんだまあそび



6/14(土)11:00~11:45  
○中央図書館の職員による  
「絵本講座」

6/20(金)11:00~11:45

○消防士さんによる  
「乳幼児向け救急講座」  
熱中症予防・雷や水の事故についてなど

6/25(水)11:00~11:45

乳幼児親子さん向け行事や活動について、詳細は文園児童館のホームページからご覧ください。



### こども会議

## 7つのやくそく

- 1 なんでも自由に話してみよう
- 2 話すときは手をあげてから話そう
- 3 だれかが話しているときはさいごまで聞こう
- 4 チクチクことはつかわないようにしよう
- 5 一人の人をこうげきしないようにしよう
- 6 会議はさいごまでさんかしよう
- 7 会議のなかでうまく言えなかったときは、あとから話を聞くよ！  
じぶんの権利もほかの人の権利も守って  
わくわくできる話し合いを！

